

Jaime Mulet califica de “extremadamente grave” informe de la Contraloría por licencias médicas



El candidato presidencial de la Federación Regionalista Verde Social, Jaime Mulet, abordó el informe de la Contraloría General de la República, que dio cuenta de las 35 mil personas que salieron al extranjero mientras hacían uso de licencias médicas, 25 mil de las cuales corresponden a funcionarios públicos.

Mulet calificó los antecedentes como “extremadamente graves” y exigió que se inicien los sumarios y las investigaciones pertinentes.

“ Me parece muy relevante porque es una situación que se ha detectado, que es extremadamente grave, que se tienen que seguir los sumarios, que se tienen que hacer las investigaciones, que se tienen que hacer los descuentos”, señaló el candidato presidencial.

El legislador por Atacama destacó que en su propuesta presidencial se sostiene que

“ la Contraloría General de la República tiene que estar ojalá antes, por eso que hemos propuesto que en los gobiernos comunales y en los gobiernos regionales, las unidades de control sean control cruzado previo de la Contraloría General de la República”.

“ Nos hemos acostumbrado a que la Contraloría nos entregue contundentes informes de muy buena calidad, lo que tenemos que acostumbrarnos es que la Contraloría General haga esta pega antes y para eso es necesario que esté dentro de los ministerios o dentro de los gobiernos regionales o dentro de las alcaldías y haga este control ex ante y no posteriormente, creemos que eso es muy relevante y es parte de nuestras propuestas programáticas”, afirmó.

Jaime Mulet subrayó que

“ la Contraloría es un órgano que la gente y la ciudadanía valora, es un órgano que ha mantenido su profesionalismo y su calidad en sus informes, entonces nos debe contribuir más eficazmente y previamente a los controles para evitar las defraudaciones como la que ha ocurrido con las licencias médicas o con otras situaciones en distinto, o con los gobiernos regionales o con Pro Cultura o cualquiera otra de estas situaciones de mal representación o mal uso de recursos públicos”.

“ Necesitamos la Contraloría haciendo controles previos y yo creo que eso es importante, la podemos fortalecer y de esa manera avanzar y evitar estas situaciones tan graves como la que ha detectado el día de hoy en este informe que entregó a la opinión pública”, indicó el candidato presidencial de la Federación Regionalista Verde Social.